
 

 

Gruppo Consiliare Partito Democratico         
 

INTERPELLANZA 
 
OGGETTO: SAGAT: Calo delle Rotte = Trasferimenti e licenziamenti Personale collegato a Sagat 
 
 Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

VISTO CHE 
 
Il ruolo strategico per la Città di Torino dell’Aeroporto di Torino 

 
VISTO CHE 

 
Per stessa ammissione della Sindaca si sta attuando ogni azione possibile per difendere il lavoro sul 
nostro territorio  
 
Per stessa ammissione della Sindaca il ruolo dell’Aeroporto di Torino è da salvaguardare, rilanciare, 
preservare 
 

CONSIDERATO CHE 
 
Da settimane si legge di una considerevole diminuzione del traffico aereo e sono ormai insistenti le 
voci di richiesta di trasferimento di personale addetto a carico/scarico/pulizie del nostro Aeroporto 
su impianti fuori dalla nostra regione, a partire da quello di Milano Malpensa, in aggiunta a 
licenziamenti di personale della medesima categoria 
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l’Assessore competente per conoscere  
 
- Se le voci di queste richieste di trasferimento hanno qualche fondamento 
- Quali sono le motivazioni che hanno portato le aziende vincitrici di appalto ad avanzare tale 

richiesta 
- Quali azioni la Sindaca e l’Assessore competente hanno messo in campo per evitare 

l’ennesimo caso di trasferimento da Torino di ricchezza del nostro territorio 
-  

F.to:  Claudio LUBATTI 


